



13.09.2017

## IAA 2017: HEUTE STARTET DIE AUTOSHOW IN FRANKFURT

Mehr Farbe – mehr Effekte: Die Konstanten im Lackgeschäft bleiben unverändert: So sind Weiß, Schwarz und gedeckte Töne nach wie vor in der Überzahl. Ebenso bleiben Mattlacke leistungsstärkeren Fahrzeugen vorbehalten. Dennoch zeigen viele Hersteller mit ihren neuen Modellen auch wieder mehr Farbe. So sind die Stände im Vergleich zur IAA 2015 sehr viel bunter.

Vielfalt liefern die Autobauer auch im Bereich der Antriebstechnologien. So haben schon heute nahezu alle Hersteller Elektrofahrzeuge oder doch wenigstens Hybridtechnologie im Programm. Dabei geht der Volkswagenkonzern mit seinen Marken VW, Skoda und Seat noch einen Schritt weiter: Auf der Pressekonferenz zum Messeauftakt gab der Hersteller bekannt, dass bis 2025 insgesamt 50 reine Elektroautos lieferbar sein sollen. Mit der wachsenden Zahl an Elektrofahrzeuge kommen auf Karosserie- und Lackierbetriebe damit neue Herausforderungen zu. Denn Elektrofahrzeuge sind Hochvoltanlagen, die nur von speziell geschulten Mitarbeitern instandgesetzt werden dürfen.

### DAT STELLT NEUE FUNKTIONEN FÜR SILVERDAT 3 VOR

Die Deutsche Automobil Treuhand GmbH baut die Kalkulationssoftware SilverDAT 3 zu einer umfassenden Schadenmanagementsoftware. Durch die neuen Funktionen lassen sich zahlreiche Prozess- und Schadennetze von Versicherungen, Automobilherstellern und Flottenbetreibern einfach andocken. „Damit wird ein medienbruchfreier, digitaler Workflow innerhalb einer einzigen Schadenakte pro Vorgang möglich“, beschreibt Dr. Martin Endlein, Leiter Unternehmenskommunikation DAT Group, das System.

### CARBON SPONSERT YOUNGTIMER FÜR GEWINNSPIEL

Auf dem Gemeinschaftsstand von AvD, VDA und ZDK in Halle 6 präsentiert die Carbon GmbH das Miracle System. Zudem sponsert der Werkstattausrüster ein Gewinnspiel mit 5.000 Euro. „Wir haben dem ZDK einen Mercedes-Benz W 124 230 E aus dem Jahr 1989 für die Verlosung zur Verfügung gestellt“, freut sich Siegbert Müller, Vertriebsleiter der Carbon GmbH. Der Daimler wird von einem 97 kW/132 PS starken 2.3-Liter Ottomotor angetrieben, hatte vier Vorbesitzer und muss im September 2019 das nächste Mal zur Hauptuntersuchung.

#### **WIE KANN AM GEWINNSPIEL TEILGENOMMEN WERDEN?**

Das Gewinnspiel startet mit den IAA-Fachbesuchertagen am 14.09.2017 und endet am 24.09.2017 mit der Hauptziehung um 16 Uhr. „Wer mitspielen möchte muss drei Fragen beantworten. Unter denen, die alle Fragen richtig beantwortet haben, wird ein Tagessieger gezogen“, erklärt Andrea Zeus vom Zentralverband Deutsches Kraftfahrzeuggewerbe ZDK den Ablauf und ergänzt: „Auf diesem Weg werden täglich 16 Uhr Kandidaten ermittelt, die am letzten Tag an der Hauptziehung teilnehmen, aus denen der Sieger gezogen wird.“